

English version (Die deutsche Version finden Sie unten)

System update to version S133

Improvements for version S133:

- Update of Google security patch to March 2019
- Enhanced performance and device stability

Hint:

- Your personal data will not be deleted. However, we recommend that you back up important data before updating.

You can view and retrieve available software updates for your device at any time under "Settings - System - About phone - Update".

To perform the update, please ensure that your device has sufficient charging capacity. We recommend that you update over a stable WiFi connection so as not to overload the data volume.

Google is a registered trademark of Google LLC. Oreo is a registered trademark of Mondelez International, Inc. Group.

Deutsche Version

Systemaktualisierung auf Version S133

Verbesserungen für Version S133

- Neues Google Sicherheitsupdate Stand: März 2019
- Leistung und Stabilität optimiert

Hinweis:

- Ihre Persönlichen Daten werden nicht gelöscht. Wir empfehlen Ihnen dennoch, wichtige Daten vor dem Aktualisieren zu sichern.

Verfügbare Softwareaktualisierungen für Ihr Gerät können Sie jederzeit unter „Einstellungen – System - Über das Telefon - Systemaktualisierungen“ einsehen und abrufen.

Zur Durchführung der Aktualisierung stellen Sie bitte sicher, dass Ihr Gerät über ausreichende Ladekapazität verfügt. Um das Datenvolumen nicht zu belasten, empfehlen wir die Durchführung der Aktualisierung über eine stabile WiFi Verbindung.

Google ist eine eingetragene Marke der Google LLC. Oreo ist eine eingetragene Handelsmarke der Mondelez International, Inc. Group.